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ALCALÁ 

Torrejón: El cambio de fechas, aprobado por el Ayuntamiento 

LAS FIESTAS, EN JUNIO 
~* Corporación torrejonera celebró un pleno extraordinario 
pienso; constaba de 23 puntos el orden del día, del que cabe 

can la aprobación del proyecto técnico de acceso al nuevo 
cementerio, el definitivo cambio de fecha de las fiestas no 

.religiosas, la adjudicación de la confección del «Boletín 
J"°rmativo Municipal», la confección del padrón de familias 
¡¡"pitadas y la recepción de la antigua carretera nacional y de 

Piscinas y pistas deportivas del Consejo Superior de Deportes 

7, Proyecto técnico de acceso al nuevo cementerio que se va a ""evo cementerio que SÍ 
Este n S t r u i r q u e d o aprobado 
PrP5-¡ U?.Y° cementerio es im-
<mln e p a r a e l Puebl° ai 
i»>0„. en el antiguo única-

presj^f.yo cementerio es im-

tda' 
Previ • c u u mcno¡ 
seic „Sl?nes, sólo cubrirán "los 

«. 200 nichos que, según 
* iso 
sin ÍPosibilicTa 
"acinn -o 

róximos meses, y 
—ad alguna de am-

bido ai0, P o r o t r a P a r t e< y d e -
bita^r1 , c r ecimiento tan desor-
leri0 pueblo, este cemen-
u r W q u e d o dentro del casco 
olema0 COn l a c a n t i d a d d e pro-
to<j0

as °»ue comporta, sobre 
ha teiv j U a r i o s - E s t e aspecto se 
Wad m u y e n c u e n t a a l a 
Cor>io ect¡„ c? r ^ n

1
u e v o , i y <&*' ifistau^'Pula la ley, ha sido 

Puebl e J ° s d e l centro del 
corn0° fn e ' l "g a r conocido 
criti„ a s Torderas». Hubo 
raci6n P a r a l a a n t e r i o r Corpo-
que t" P° r la falta de visión 
yect0 J V ? ^ gestionar el pro-
Preve?

 n u e v o cementerio sin 
dibie

 Süs accesos, imprescin-
füeraH

P?r o t r a parte al estar 
a nieH- p u e b l ° - E s t e proyecto 
°0rr»Dl t 8 **a t e n i d o que ser 
PorariA d o por la nueva Cor
adle; 'o ns° l l c i tando un crédito 
setas aiH,de 3 5 millones de p e -
?al, *' Banco de Crédito Lo-
'nterior p e r r n i t i r á urbanizarlo 
a°Cesós y construir los 

A i 
fue c ^ n

a n ^ r i o r Corporación le 
e' miew^d"*0 un préstamo por 
38 n X 0 Banco, por valor de 
coinu 1 0 nes de pesetas, para la 
ra faL ? e terrenos y la prime
ro ^ a e las obras, en las que 
«i las t, 9 a b a n n i l o s nichos 
citadn« t n b a s a construir ni los 

El p a c c e sos . 
e!cten J i h e n t e r i o , q u e tiene una 
fuadra

1°n de 56.500 metros 
l)ente p°.s' e s l o suficiente-
k0,1ar p " a n d e como para solu-
j °- AM , n e c e s idades del pue
do U lV a lmente se han inicia-
SU Co °°ras de explanación y 
Cor>tr0

 U c c i ó n s e h a r á bajo v gestión municipal. 
F l |L24 D E J U N I O , 
g^STAS POPULARES 

f'estesCambio de fecha de las 
^edó H

PoPulares no religiosas 
do, jj Vomitivamente aprobá
is re<5,

arse cuenta al pleno de 
a etien o s satisfactorios de 
?°Pülar t a realizada a nivel 
^a j , , , Para consultar el tema. 
H'o. <sL a. f e c h a es el 24 de ju-
^0Sen§ u . n i n f ° r m ó CISNE-
vUnta n .U meros anteriores, el 

ple1o n l e n t 0 aprobó en un 
1 e r la Í.0IL unanimidad propo-
de San T h a d e l 2 4 d e Jun>°- d í a 
nión n,-,tUan- y sondear la opi-eneUe

p"blica por medio de una 
íllafi **• E s t a ^aA¡[>iAn f u * * *rt_ 

NT 
Esta decisión fue to-

Hbn r e c mirse numerosas 
iPltosn d e vecinos descon
f í a p o r el mal tiempo, frío v 

aComna«
qVe t o d o s ">s años 

* e e l e h r a u a n a las fiestas que 
na d» „ a ,an la primera sema-

s f octubre, 
^entp eter>de con ello única-
Wehamque e l Pueblo disfrute 
0 t W i , n t e d e todos los actos 
Í^XinW is y aprovechar al 
r a - NÓ , gasto que se efec-
' itiavn3S ? P r i mera vez que 
?ados v, d e los actos progra-

ndidr; a n t e n i d o que ser sus-
í¡l A°S P ° r el mal tiempo. 
e Ca n ¡ y u n t a miento estableció 

01suit?m o s de control en la 

El día 24, jornada 
«grande», mientras 
las celebraciones 

religiosas seguirán 
en octubre 

* * * 

«Las Torderas», 
terrenos destinados 

para la construcción 
del nuevo cementerio 

torre jonero 

que éste no ha quedado cerra
do definitivamente. Afecta a 
30 cartillas con 48 beneficiarios 
que recibirán asistencia sanita
ria. 

Se acordó elevar, a modo de 
testimonio político, al Ministe
rio de Sanidad y Seguridad So
cial la necesidad de que se apli
quen los beneficios de la Segu
ridad Social en su aspecto de 
asistencia médica y farmacéu
tica a todos los parados para 
cubrir sus necesidades míni
mas. Esta lacra del paro, que 
afecta en Torrejón a unos 5.000 
trabajadores, fue tratada am
pliamente dejando constancia 
la Corporación de su profunda 
preocupación por el tema, y 
significando que se estaba en 
total desacuerdo con el concep
to de beneficencia, en suma, de 
caridad, que no es ni digno 
para los trabajadores en paro 
ni aceptable socialmente y que, 
por supuesto, no ataca la raíz 
del verdadero problema social 
que provoca estas lamentables 
situaciones. Asimismo, se acla
ró que la medida había sido 
tomada para solucionar los 
dramáticos y desesperantes La plaza Mayor de Torrejón se vestirá de fiesta el 24 de junio 

El pleno torrejonero adoptó importantes decisiones 

8at; antj, p ° P u l a r con el fin de z a r su pureza como el 

de numerar el impreso de la 
encuesta y solicitar el nombre, 
apellidos, domicilio y número 
de carné de identidad del en-
cuestado. 

En cuanto a las fiestas reli
giosas, la Corporación mani
festó que se colaboraría en 
todo lo que fuera necesario 
para la celebración en su fecha 
tradicional: el 7 de octubre. 

Quedó constituida la Comi
sión de Festejos que se encar
gará de organizar y gestionar 
las distintas actividades cultu
rales y deportivas que se cele
brarán durante las fiestas. Su 
composición se estableció de la 
siguiente forma: presidente, el 
alcalde; presidentes ejecutivos, 
los delegados de Cultura: voca
les, los restantes miembros de 
la Comisión informativa de 
Cultura, un representante por 
el Consejo Local de la Juven
tud, uno del Consejo Municipal 
de Enseñanza, uno de entida
des ciudadanas, dos de peñas 
taurinas, uno del Consejo Mu
nicipal de Deportes y uno de 
entidades culturales. El núme
ro de miembros no está cerra
do, de forma que podrán incor
porarse a la comisión, las per
sonas que se considere necesa
rias. 
AYUDA A LOS PARADOS 

Quedó aprobado el padrón 
de familias necesitadas, aun-

problemas que afectan a dife
rentes familias torrejoneras y 
que estaban atravesando por 
una situación muy crítica a la 
que no había más remedio que 
darle solución. 

BOLETÍN MUNICIPAL 

Quedó aprobada la adjudica
ción de la confección del «Bole
tín Municipal Informativo», 
que será mensual, y se finan
ciará con publicidad. El objeto 
es facilitar la comunicación en
tre el Ayuntamiento y los ciu
dadanos, informando de la 
vida municipal y abriendo una 
vía de participación para todo. 
el que lo desee. Se repartirá 
gratuitamente en los quioscos 
de prensa, asociaciones de ve
cinos, sindicatos, partidos polí
ticos, ambulatorio de la Seguri
dad Social y en el Ayunta
miento. 

RECEPCIÓN 
DE LA ANTIGUA 

CARRETERA 

El Ayuntamiento recepcio-
nó la antigua carretera 
nacional Madrid-Barcelona a 
su paso por Torrejón, que el 
MOPU cedió al municipio. Ha 
quedado convertida en calle 
municipal y se ha acordado 

para ella el nombre de avenida 
de la Constitución. Antes de su 
recepción se exigió al MOPU 
la señalización de la misma, 
cosa que ha efectuado horizon-
talmente. 

Asimismo se recepcionaron 
para la Ciudad Deportiva Mu
nicipal las piscinas y pistas de
portivas del Consejo Superior 
de Deportes. Se aprobó el plie
go de condiciones para el man
tenimiento de las piscinas en la 
temporada de 1980 y para 
obras de mejoras, pintura, re
paración y adecuación del cés
ped, y reparación y puesta a 
punto del sistema de depura
ción. 

Se informó que cara a la 
temporada de verano se han 
plantado alrededor de 200 ár
boles en la misma, se han repa
rado los toldos y se va a inau
gurar una piscina infantil que 
la Ciudad Deportiva no tenía. 

Por último, se aprobó la re
visión económica del contrato 
con la empresa que realiza la 
recogida de basuras y la am
pliación del servicio de limpie
za viaria en 20 kilómetros. Esta 
ampliación cubre las calles de 
los barrios nuevos más alejados 
del casco urbano y del polígo
no industrial. Igualmente, que
dó aprobada la ordenanza fis
cal sobre apertura de estableci
mientos. 

Alcalá: Convocado por 
el Sindicato Unitario 

DEBATE SOBRE 
LOS 

AYUNTAMIENTOS 
DEMOCRÁTICOS 

A un debate público han 
sido invitados concejales 

de UCD, PSOE, PCE y 
PTE de Alcalá de Henares 
por el Sindicato Unitario 

con motivo del primer 
aniversario de los 

ayuntamientos 
democráticos 

La central sindical, que 
ha seguido con interés la 
evolución de la vida mu
nicipal, ha creído intere
sante plantear este debate 
para que los alcalaínos va
lorasen la gestión munici
pal de este período. El de
bate se celebrará hoy 
viernes, a las siete de la 
tarde, en el local de la ci
tada central. 

ACTOS 

CULTURALES 

La Comisión de Cultura 
del PCE organizó el pasa
do jueves una conferencia 
sobre el deporte de masas. 
La conferencia, que tuvo 
lugar en el salón de actos 
del partido, estuvo a cargo 
de Manuel Torres, miem
bro de la Comisión de De
portes del PCE y periodis
ta deportivo. Asimismo, el 
día 4, a las siete de la tar
de, en el mismo salón de 
actos, se proyectará la pe
lícula «Mi querida señori
ta», de Armiñán, y habrá 
un coloquio que estará a 
cargo de Fernando Calvo. 
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SAN LORENZO 

Para el Ayuntamiento de El Escorial 

PRESUPUESTO DE 
109 MILLONES 

Se aprobó igualmente otro de 86 para 
la ejecución de obras del plan 

provincial 
En el curso del pleno extraordinario convocado para el mismo fin, 

la Corporación municipal de El Escorial na aprobado 
el presupuesto del ejercicio de 1980, es decir, 109 millones 

de pesetas, más otro especial de 86 millones 
destinado a la ejecución de obras del plan provincial. 

Proporcionalmente es un presupuesto más elevado que el de 
San Lorenzo (113 millones, no 107, como se dijo 

en el número anterior), debido a la fuente de los ingresos 
de la villa, un territorio mayor y con capacidad para desarrollar 

un amplio esquema de urbanizaciones y otros servicios. Por 
lo pronto se construirá por subasta directa 

un dispensario y vivienda destinada al médico titular, 
la urbanización de tres calles, etc. En el pleno ordinario, 

el concejal comunista Richard Moreno presentó 
una moción relacionada con el real decreto 2544/79, 

sobre el empleo por el Ayuntamiento de los trabajadores 
en situación de paro, si es obligatorio o potestativo, acordándose 

pasarlo a los servicios jurídicos para que 
confeccionen la información adecuada. 

Alpedrete: Para aprobar 18 puntos 

¡CUATRO HORAS DE PLENO! 
Recibieron «luz verde», entre otros temas, el sanearme*1*0 

del casco urbano y la construcción de una fábrica de 
productos farmacéuticos 

Pero volviendo al índice de 
los presupuestos, es mayor el 
de la villa por los impuestos 
sobre tasas, licencias de obras y 
el crecimiento de las colonias 
(Los Arroyos, Parque Real, Es
coriales, Los Abetos... y mu
chas más en todas direcciones, 
a la derecha y a la izquierda, 
de pisos o chalets). Cabe recor
dar que los dos Escoriales pro
ceden de la misma raíz, pues 
donde termina la casa de uno 
empieza la del otro. Los separó 
la historia, aunque ahora se 
comprenda que con la unidad 
hubieran conseguido un desa
rrollo comunitario que se está 
lejos de obtener, salvo si deci
den integrarse nuevamente. 
Los de arriba se precian de ser 
más distinguidos debido al me
dio social, cerca de la monu-
mentalidad y de la sociedad 
burguesa; los de abajo sostie
nen más firmes convicciones y 
solidaridad. 

CAMPING 
El conflicto originado por el 

camping de lujo levantado en 

la villa aún no ha terminado. 
El Ayuntamiento ha hecho sa
ber su posición de que la em
presa propietaria no negocie la 
venta de parcelas, forma encu
bierta del negocio del suelo, al 
que el Municipio se opone, no 
obstante haber concedido la li
cencia de obras. COPLACO ha 
denunciado infracciones de di
versa índole, deteniéndose las 
obras por requerimiento del 
Gobierno Civil. 

SUBVENCIONES 
Si Alpedrete ha obtenido de 

la Diputación en un año por lo 
menos 20 millones de pesetas, 
este apoyo llega, a su vez, a 
otros pueblos, como el abaste
cimiento de agua de Fresnedi-
llas de la Oliva por el Canal de 
Isabel II, mediante un aval 
ante la Caja de Ahorros de Ma
drid; a Fresnedillas y Navala-
gamella. En el aspecto cultu
ral, para el castillo de Collado 
Mediano y la guía natural del 
valle de Fuenfría, en Cercedi-
Ua. 

Largo pleno del Ayuntamiento de 
Alpedrete. Más de cuatro boras para discutir 

18 cuestiones. Por ejemplo, aprobar el 
saneamiento del casco urbano, creación de dos 

plazas de la Policía Municipal 
dentro del seguimiento de seguridad 

ciudadana y la compra de un coche patrullero; 
acuerdo para elevar al gobernador civil una 

propuesta municipal de expropiación 
forzosa de una estrecha franja de terreno, 

como paso para el saneamiento de otras zonas, 
decisión a la que se ha opuesto el dueño de la 
finca; incluir obras en los planes provinciales 

de 1980 por valor de 117 millones de pesetas, y 
que incluyen la depuradora de agua, el 

saneamiento de la parte 
de Los Negrales que corresponde a Alpedrete 
y otros proyectos, gasto que será sufragado 

por el Ayuntamiento, la Diputación Provincial 
y las contribuciones especiales; anteproyecto 
de limitación del polígono ganadero para unas 
cien reses, que ahora pasean tranquilamente 
por las calles, y aprobar el proyecto de ubicar 
una fábrica de productos farmacéuticos, que 

dará unos cuarenta puestos de trabajo 
La proposición 18 era la elevada por la 

Comisión de Urbanismo a propósito de los 
deslindes de la finca llamada Dehesa, noticia 
que CISNEROS comentó a su debido tiempo, 
donde por el deslinde provisional se adjudi
caban a los antiguos propietarios terrenos 
que pertenecen al municipio y que pueden 
tener un valor de 300 millones de pesetas. El 
alcalde ha firmado el poder notarial a favor 
de un equipo de procuradores y letrados para 
que difiendan la reclamación municipal 
frente al edicto publicado por el juez del 
partido judicial de San Lorenzo del Escorial. 
También se constituye una comisión de con
cejales, incluidos los grupos políticos que 
constituyen la Corporación: socialistas, co
munistas, centristas e independientes, aun
que éstos se retiraron después. El asunto es 
de gran importancia en el orden económico y 
social, dado el volumen de los terrenos plei
teados, pues inmediatamente se llevará a los 
tribunales. 

Por un plan general de ordenación urbana 

R O G E L I O ^ 

San Lorenzo busco terrenos para un nuevo cfl"1™ 
santo 

de hace años se preveía para Alpedrete u 
población posible de 70.000 habitantes, a w 
das luces grandioso e irrealizable, ni siq"1 , 
de 35.000. Por el momento, a lo sumo u 
cinco mil, el doble que hoy. Por eso el Ay ^ 
tamiento tiene el proyecto de la clínica ta 
nicipal, por ocho millones y medio de pe . 
tas, que na solicitado del Ministerio de »a 
dad. Tendría servicios de urgencia. Tamc< 
proyecta fundar una biblioteca municip ' 
cerca del nuevo grupo escolar que Educac 
acaba de conceder, después de la denu» 
publicada en CISNEROS. La subasta de i£ 
obras alcanza unos treinta millones de p 
tas. El presupuesto de Alpedrete, pendíe 
de aprobación, será de 28 millones de V&* 
tas, diez millones más que el anterior. 

AYUNTAMIENTO DE COLMENAREJO 
SUBASTA DE OBRAS 

Objeto. Las obras del proyecto de clínica munici- dad alguna para este contrato. Colmenarejo, a de 
pal y adiccionales al mismo, redactado todo ello por el de 1980. 
arquitecto don Carlos Bailly Bailliere y de Tré. Plazo, lugar y horas en que haya de presentarse 

Tipo de licitación.— 5.101.656 pesetas a la baja. | a s p|¡Cas.— Dentro de los veinte dtas hábiles siguien-
Plazo de ejecución de la obra.— El plazo para t e s a| ¿e )a última inserción de este anuncio de licitación 

realizar las obras se fija en seis meses, a partir de la e n | o s «Boletines Oficiales de la Provincia» y del «Esta-
firma del contrato de adjudicación definitiva. d o | y a q u e s e p u b | i c a r a e n a m D 0 S j presentándose en 

Oficina donde están de manifiesto pliegos y proyec- | f l s o f i c i n a 8 M A y u n , a r n ¡ e n t 0 , y d e n u e v e „ c a t o r c e 
tos.— En la secretaría municipal. . 

Garantía provisional.— 150.000 pesetas. , ' „ ,. » , 
Garantía definitiva.- El 4 por 100 del precio de „ Lu«>»r' d í» » * < * " d e a P e r t " r a d e ? ? " • - A J » 

adjudicación o c e n o r a s " e ' d 'a siguiente hábil al ultimo, también 
Modelo de proposición. Don hábil, de presentación de plicas en el salón de actos de 

mayor de edad, de estado vecino de l a C a s a Consistorial, ante la mesa licitatoria, integrada 
y domiciliado en , con P°r e ' alcalde o concejal en quien delegue y el secretario 

D. N. I. número , enterado de los pliegos de de la Coorporación, teniendo la adjudicación que dicha 
condiciones facultativos y económico-administrativas, mesa haga el carácter de provisional, pues la definitiva 
así como de los demás documentos obrantes en el corresponde al Ayuntamiento pleno, 
expediente de subasta de las obras del proyecto de Créditos.— Con cargo a consignaciones suficientes, 
edificio para clínica municipal, se compromete a realizar Segunda subasta.— Si resultare desierta la primera 
l as m i s m a s en la c a n t i d a d de subasta, se celebrará segunda, a los diez días hábiles 

pesetas, así como al cumplimento de las demás siguientes al de celebración de la primera y en las 
obligaciones previstas en el pliego de condiciones. De- mismas condiciones. 
claro no estar afectado de incapacidad ni incompatibili- Autorizaciones previas.— No se precisan. 

Alzado principal. 

«te Dificultades para encontrar los terrenos donde_U£l+ 

URGE EL NUEVO 
CEMENTERIO 

hay 
El cementerio de San Lorenzo se ha quedado pequeño; D°b]erjia 

terreno dondejlepositar los ataúdes, lo cual origina un pr°f <«< 
considerable. En principio, la Corporación acorao desarroi j(j0 
trámites para construir ano nuevo en un anéalo apenaŝ tu -

del bosque de La Herrería, cerca de la vina, pero esta » . ,a 
ciertas incompatibilidades, a pesar de que el proyecto o 
obtenido el visto bueno del Patrimonio Nacional y «e "' 

organismos 

Entonces se zanjó el asunto, tal fin. Esperar vafí0¿ausurf 
procurando no herir la suscep- más puede suponer l a j.0qu¡a 

tibilidad de la villa, y se acordó del cementerio Pa
 e¡ eSPa 

dejarlo en suspenso temporal- ' -^"»"o se
menté, mientras se gestionaba 
su instalación en una zona que 
no provocase problemas. Se 
eligió un lugar situado a unos 
nueve kilómetros por la carre
tera de Guadarrama, cerca del 
Valle de los Caídos, y se cursó 
el oficio al Patrimonio Nacio
nal, sin que hasta la fecha se 
haya recibido contestación. 
Este retraso hace suponer que 
se acumulan los inconvenien
tes precisamente porque el si
tio elegido tiene connotaciones 
políticas y nacionales que lle
varán demasiado tiempo su es
tudio. 

Pero su construcción es de 
urgente necesidad, ya sea en 
LaHerrería, cerca del Valle de 
los Caídos, o en la parcela que 
se elija en última instancia, uti
lizando los millones de pesetas 
que se habían concedido con 

porque se 
ha'cubierto e¡ -jje-

cio reservado p a r a ^ " e d e g 
saparecen, de donde pr^v &e 
inquietud del vecinaar ¡„n 
especula con que la s" ^ n -
puede ser un cementen ^ 
comunado para los <* j 0rei>' 
blos, El Escorial y San w 
zo. tr<!tebaíl; 

Bonifacio Cuena J*J¡ri&et 
veterano socialista y ¿res£n 

teniente de alcalde, n°/coflc*¡ 
tado su dimisión como ha 
jal, aunque la alcaldía ' gr« 
decidido nada todavía- r-
miembro de la comisiw ¿e 
manente, como M a¿-ínen l 

Andrés, que cesa ^^fte^'. 
misma comisión y en ** ̂ r lf 
cia de alcaldía tercera r e se 
forma rotativa anuai >jfiS <je 
impusieron los concej radu 
UCD. Su puesto lo ocuT ĵeJU* 
rante 1980 el centnsw 
Muñoz. 
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ARANJUEZ 

Alfonso Sacristán, alcalde de Villarejo de Sálvanos 

«CONTAMOS CON EL 
APOYO DEL PUEBLO» 

Villarejo de Salvanés, con más de cinco mil habitantes de hecho, es uno de los pueblos de la zona sur 
de la provincia donde los vecinos tanto se han enfrentado al Ayuntamiento como le han dado 

el más firme apoyo, dependiendo de que vieran en la corporación la solución de sus problemas. 
Sobre los más urgentes hemos hablado con Alfonso Sacristán, alcalde del PSOE 

—¿Cómo resumiría, alcalde, 
las necesidades más urgentes 
del pueblo? 

—Yo diría que son en su ma
yoría necesidades de infraes
tructura, con la particularidad 
de que hay que cubrirlos de 
manera inmediata porque al
gunos acarrean grandes tras
tornos entre los vecinos, como 
el agua y el alcantarillado. Es
tán también las normas subsi-
darias, sin olvidar la falta de 
locales municipales, que se en
cuentran hoy en ruina. 

—A qué se debe que la in
fraestructura no exista o sea de 
baja calidad? 

—El problema del agua exis
te (y es conocido para los lecto
res, pues publicamos un am
plio informe) en base al mal 
emplazamiento de la red de su
ministro, que repercutía en la 
calidad de los materiales em
pleados. En principio se pensó 
en cambiar las bridas de suje
ción, pero en una posterior vi
sita de los técnicos de la Dipu
tación han llegado a la conclu
sión de que el terreno provoca 
la formación de una corriente 
eléctrica que llega a correr las 
bridas. Para solucionarlo se 
piensa crear una corriente de 
signo contrario que la elimine, 

Ya se han iniciado las obras 

POR FIN, 
NUEVO MERCADO 
El Ayuntamiento tramita también la 

Creación en el municipio de un puesto 
de la Cruz Roja 

encuentran en período de exposición, en el Ayuntamiento 
de Villarejo, los proyectos de alumbrado parcial 

°e la calle principal y accesos, aprobados en el último 
. pleno, obras que suponen un total de más de seis 

billones de inversión. También se han puesto en marcha 
las obras de acondicionamiento del local 

desti]]a(]0 a Mercado Municipal, situado en una planta 
"aJa de la plaza de España, propiedad del Ayuntamiento. 

Se 

El estado actual del mercado 
<je

 e f l c i eMe. Junto a las obras 
tru?Condicionamiento se cons

tan catorce puestos, 
obra ,Presupuesto de estas 
dosí s 6 0 m e t r o s cuadra-
m¡n e s de poco más de cinco 
«nones. 

CRUZ ROJA 
^nd A y u n t a m i e n t o está trami-
ün n a d e m á s la creación de 
un a

 Sí° d e l a C r u z R o J a c o n 

s0ra
 am°ulancia fija, una emi-

se-ie y , u n a dotación de cuatro o e £ soldados. 
t>m a aaJudicación de una am
en a Cla- si no permanente, sí 
bine m d a d c o n o t r o s Pu e" 
Tos %Pidió a l a CaJa d e A h ° -
b-ava q u e n a s t a a n o r a no 
dene c ? n t e s t a do parece ser que 
dos l e d e Hue e s P e r a °.ue t0" 
r¡ a n °s pueblos que la utiliza-
c0rr

 a r a n en ella una cuenta 
Av,,!f4

nte c o n los fondos del 
y<Hntamiento. 

dio' n ° n a v dinero de por me-
S A N MARTIN: LLEGAN 

LAS FIESTAS 
Sari

 y»"intarniento y vecinos de 
°Uent a r t í n d e l a V e 8 a s e e n ' 
P a r ^ a n ocupados en la pre-
Ptóv ° n d e l a s fiestas, para el 
San M ° d í a 2 5 ' festividad de 
PonenHrcos' E n t o d a s l a s c o m " 
l'do<; n a n Pai'ticiPado par-
Porf P.olíticos, vecinos y Cor-
!«ient,0n- L a l a b o r d e l A V u n t a -'«ten - (

e n *a preparación se ha ¡ nsiticado a fin ¿e eiiminar 
g^ediarios. 

do r«. Preparado un apreta-
°arr0

 g r a m a ; h a b r á desfile de 
fiesta S' encierro, reina de las 
da d" y s e Presentará la ban-

u e música local, formada 

gracias a la colaboración de 
chicos del pueblo que han 
aportado dinero. Para que su 
labor sea continua se ha pedido 
dinero a la Diputación a modo 
de subvención. 

Para que pronuncie el pre
gón de apertura de las fiestas 
se espera la llegada de Carlos 
Revilla, presidente de la Dipu
tación. 

ARGANDA: OBRAS 
SOCIALES 

En el último pleno del 
Ayuntamiento de Arganda se 
aprobó la adjudicación de dos 
solares a la Caja de Ahorros, 
único licitante en la subasta 
pública para la realización de 
obras no lucrativas. 

Uno de ellos tiene una ex
tensión de trescientos metros y 
en él se levantará una bibliote
ca y un hogar de ancianos. 

Él segundo, situado en la lla
mada Dehesa del Carrascal, 
cuenta con una extensión de 
tres mil quinientos metros y 
será transformado en residen
cia especial para minusválidos 
profundos. 

El centro para minusválidos, 
de constituirse según la idea 
inicial, será el primero de su 
categoría en el país. 
MORATA: PRESUPUESTO 

Digamos finalmente que en 
el último pleno de la Corpora
ción de Morata se aprobó por 
unanimidad el presupuesto or
dinario para el año en curso. 

La mayoría de los gastos se 
fundamentan en manteni
miento del Ayuntamiento y de 
los servicios generales del pue
blo. La totalidad asciende a 
23.200.000 pesetas. 

"•POR 

San Martín de la Vega espera las 
ya cercanas fiestas 

amén de buscar las bridas ade
cuadas y de resolver la avería 
en la zona de bombeo. 

—Los demás problemas 
—añade— sin que tercie pre
gunta— se dan por falta de 
programación, el alcantarilla
do es defectuoso y las aguas 
fecales salen por las casas por
que el crecimiento del pueblo 
se ha hecho por la parte alta 
del mismo. 

—¿Cual es la participación 
del pueblo en la solución de sus 
problemas? 

—Hasta ahora ha sido muy 
buena. Contamos con su apoyo. 
Un ejemplo puede estar en las 
licencias de obras. Antes de 
llegar esta corporación no las 
pagaba nadie. La nueva nor
mativa fue muy bien aceptada. 
Tanto que te diría que se han 
pagado licencias por valor de 
35 pesetas. Ademas de que las 
licencias son la primera fuente 
de ingresos del Ayuntamiento. 

-—Ya comentamos en CISNE-
ROS que se intentaban cambiar 
las normas subsidarias. ¿Lo ha
béis conseguido? 

—De momento, el asunto es
tá parado. Parece que hay un 
convenio entre Coplaco y Di
putación para los pueblos que 
quisieran efectuar algún cam
bio, para lo que la primera 
aportaría 200 millones; pero 

Las necesidades 
de infraestructura 
—especialmente 

agua y 
alcantarillado—, 

caballo de batalla 
de la corporación 

«Una mancomunidad 
significaría 
el comienzo 

del progreso para 
esta zona 

de la provincia» 

ahora sólo puede aportar 60, 
por lo que algunos pueblos se 
quedarán sin cambios. Entre 
los no incluidos estamos noso
tros. A pesar de todo no creo 
que nos quedemos sin cambio, 
pues estamos tratando de arre
glar el asunto con la Diputa
ción. 

—Este Ayuntamiento es uno 
de los ocho que tratan de for
mar una mancomunidad. ¿Qué 
aportaría a Villarejo una man
comunidad? 

—Significaría el principio 
del progreso para la zona y, 
por supuesto, para el pueblo, 
sobre todo por su cercanía con 
Madrid. Aunque no puedo ase
gurar con exactitud el resulta
do final. 

Nacho VARGAS 

Fuentidueña: El Área Metropolitana estudia el caso 

PARCELABAN TERRENO RUSTICO 
Tiempo ha que las infracciones urbanísticas se repiten 
en Fuentidueña y que el Ayuntamiento no las paraliza. 

Unos dos anos atrás, algunos vecinos se 
han ocupado en parcelar terrenos sobrantes, pero 

clasificados como rústicos. Las ventas se hacen a personas 
ajenas al pueblo en la actualidad, o vinculadas 

familiarmente. El Ayuntamiento no ha determinado 
su demolición porque supondría perjudicar a personas 

económicamente débiles —los compradores— 
sin ánimo de lucro 

Al poco tiempo de la toma *~""—~~——* — 

5°ORD 

•VAN: Charo GALLEGO, Juan LOSADA, Francisco 
HERRERA, Nacho VARGAS y Pedro J. CACERES. 

INA: Pedro GRASA 

de posesión déla actual Cor
poración se personó en el 
pueblo un inspector del Área 
Metropolitana para intere
sarse cerca del Ayuntamien
to sobre el tema. 

Los parceladores ya tenían 
conocimiento de lo que ha
cían, incumpliendo la ley del 
Suelo. Interrogado por el al
calde uno de ellos, se supone 
que sin turbación, contestó: 
«Como los socialistas y comu
nistas os quedaréis con las 
tierras, lo hago para al menos 
tener el dinero.» 

Para Pedro Mora, alcalde, 
«el problema no son las in
fracciones en sí, sino la falta 
de estructuras y el no respe
tar las normas de urbanismo, 
que conllevan una falta de 
servicios vitales para los que 
viven en ellas. Aparte de la 
especulación, puesto que las 
ventas se han realizado con 
ánimo de lucro». 

«Nosotros —continúa el al
calde— haríamos un polígo
no de ampliación que daría 
facilidades a los que quisie
ran venir, siempre dentó de 
las normas. Pero de hacerlo 
ya no tendrían acceso los eco
nómicamente débiles, puesto 
que se montarían.» negocios 
especulativos con los terre
nos y los revalorizaría. 

Para Pedro Mora, 
alcalde, «el 
problema 

fundamental 
reside en la falta 
de estructuras y 
de respeto a la 

normativa» 

El Área Metropolitana 
pide que se derriben las vi
viendas; y el Ayuntamiento 
se siente incómodo con la si
tuación porque pagarían las 
consecuencias los engañados, 
que no sabían las normas de 
la ley del Suelo. 

ES NECESARIO 
UN PASO ELEVADO 

La expansión de Fuenti
dueña se realizó hacia la ca
rretera de Valencia y no ha
cia el interior, a decir de al
gunos, por intereses concre
tos. En esta expansión se 
promocionó el barrio de San 
Andrés, de la Obra Sindical 
del Hogar, allá por los años 
setenta, muy cerca del barrio 

del Perchel, formado por 
cuevas. 

La urbanización se en
cuentra cercana a la carrete
ra, junto a una curva (algu
nos vecinos han sido multa
dos por cruzar la valla conti
nua para entrar) que reduce 
la visibilidad de los que salen 
para acercarse al pueblo. 

El problema afecta a unas 
cincuenta familias; el tráfico 
se trató que aminorara su ve
locidad con clavos en la cal
zada, pero los coches se salen 
de la carretera para no pasar
los, lo que ya ha costado dos 
vidas. 

Las razones esgrimidas 
hasta ahora para no hacer un 
paso elevado es que el índice 
de personas que cruzan es 
bajo, sin tener en cuenta que 
los niños van a la escuela al 
pueblo, para lo que han de 
cruzar. 

El Ayuntamiento ha eleva
do un informe al MOPU y al 
gobernador para que estu
dien el problema. 

En otro orden de cosas, el 
Ayuntamiento está buscando 
la solución para no pagar 
2.000 pesetas diarias de luz 
que llevaría la segunda fase 
del alcantarillado. 

Cuando se hizo la red de 
alcantarillado sólo pudo ha
cerse la primera fase porque 
un vecino no quería que pa
sara por sus tierras. 

La segunda fase necesita
ría una nueva depuradora 
que elevaría los gastos, sólo 
de luz, a la cantidad expues
ta 

i 


